

búsqueda no solamente la falta de sacerdotes, sino de almas generosas que sepan dar, para que las muchas vocaciones que fructifican lleguen a su fin, que esas campanas mudas

puedan tocar a lisa mayor, y vuelvan a florecer el amor al abrigo de esas muros que ahora agrietan las paredes y filtran las lepartijas...

MIJES DE BOSCH,

Información Telegráfica.

ENLACE PATRIMONIAL.— El día 31 de agosto —ya tirado nuestro número anterior— celebró solemnemente en nuestra parroquia el enlace matrimonial entre E. Roberto Rich y la Srta. Josefina Serra Jubany, que durante largo tiempo ocupó la presidencia de las Jóvenes de Acción Católica. Desearnos ardientemente que el Señor compense sus fructíferos trabajos apostólicos, concediendo a los nuevos consortes abundancia de gracias divinas.

A LOS PIES DEL MAESTRO... Con redoblado fervor celebramos el día 1º de septiembre los Jóvenes de Acción Católica nuestra elemental Hora Santa, en la capilla del Santísimo. Creemos un verdadero acierto la institución de esta práctica mensual, porque esta proximidad a la figura del Maestro nos contagia de su divina impaciencia por la salvación de las almas. Con motivo de cumplirse hoy el quinto aniversario del comienzo de la guerra, podemos escuchar con verdadera emoción la voz de S.S. el Papa, que nos manda avanzar hacia la justicia social, como base para una paz duradera.

FESTIVOS DEL CALENDARIO.— Han tenido lugar durante el mes transcurrido. El día 3, domingo, celebró una solemne comunión general y colecta pro catecismo. Los días 14 y 15 fueron los señalados para los niños y niñas, respectivamente, se trasladaron a Santa Oloma de Forns realizando con ello su tradicional excursión anual. Y, finalmente, el día 17 tuvo lugar una gran velada catequística, en el Salón Nacional, en la que pequeños y mayores pasaron unas horas bien divertidas.

Ya ha rellenado Vd, amable lector, el boletín que le fué entregado, suscribiéndose como socio de la doctrina cristiana?

MARCHA AL NOVICIADO.— Aunque en otro lugar de este número ya demos cuenta de ello, queremos subrayar la emoción con que el día 4, nuestro abrazo de despedida al militante de A.C. José M^a. Cañiguas Isern que marchó al noviciado de los PP. Capuchinos, en Arenys de Mar. Afortunadamente nos hemos enterado de que nuestro antiguo compañero viste ya el austero hábito de los Frailes Menores. Pedimos con fervor al Señor se digno bendecirle plenamente.

"ALS ANGELES!!!"... Fueron nutridísimas las "collas" que se dirigieron a la peregrinación al Santuario de N^a. Sra^a. de los Angeles el día 9. Cinco horas de intenso caminar. Canciones y risas, bajo la inmensa bóveda estrellada. El beso fervoroso a la Madre. La comida en el fresco de la hondísima fuente. Juegos divertidos que atraieron la divertida atención de todos los romeros. Nuestro despedido a la Virgen. Y, de nuevo, al regresar por entre bosques y montañas, desgranando canciones y rosarios, hasta divisar en la penumbra el altísimo campanario de nuestra Iglesia. Frente al manto de la Virgen dejamos un beso. Buena parte de nuestro

FERIA DE SANTA TECLA.— Aunque con menor concurrencia que en años anteriores —debido, sin duda, a la proximidad del mercado de Tarragona— celebramos solemnemente en nuestra villa, el día 23, la tradicional Feria de Santa Tecla. Hubo festejos bien diversos, sardanas, concursos, competiciones deportivas organizadas por nuestra Juventud de Acción Católica. La lluvia aguó un poquitín la fiesta por la tarde, pero el hecho de haber "fer matizada" al siguiente día, domingo, dió a la misma un tono de patia extraordinaria.

SANT-YAGO.

C A S O S Y C O S A S

... Y sucedió lo que tenía que suceder. Un día aciago en los anales de "LUZ Y GUIA", de cuya fecha y número de orden en el calendario "no queremos ni acordarnos", llegó a nuestra redacción una amable (?) carta dirigida al Sr. Director, con la siguiente inscripción: PARA EL REDACTOR GEN.

Naturalmente, nuestro simpático Director nos hizo inmediatamente a manos la misiva de referencia y con la natural curiosidad al mismo tiempo que tremendamente acelerado el latir de nuestro corazón, procedimos a rasgar el sobre... Contenia escasos renglones y sencilla, llana y escuetamente rezaba: "Ten cuidado Goni... porque te buscas el bollo... Recuerda que estamos en pleno siglo XX y no podemos permitir que un individuo... por Goni que sea y se llame, pueda permitirse el lujo de SATIRIZAR INOCENTEMENTE cualquier hecho, amparándose en la impunidad de un seudónimo. Hay que obrar con gallardía y como los caballeros, hay que DAR LA CARA". Firmaba: "UN DESFAVORABLE DEL ENTUBIDOS".

Desde luego la lectura de tal misiva nos impresionó desfavorablemente y "un rictus de amargura se dibujó en nuestros labios" - copia auténtica de una novela rosa -. Inmediatamente solicitamos audiencia al Sr. Director, quien con su característica amabilidad y aprovechando la circunstancia de estar fumándose un pitillo, accedió a recibirnos. Explicado el caso, fué tal su perplejidad que, dejando a la pobre colilla en el matorral de los abandonos dentro de la cárcel del cenicero, procedió seguidamente a convocar junta general de redactores en la cual, tras apasionada discusión, y al objeto de satisfacer ampliamente los justos anhelos de nuestros estinados lectores, acordóse publicar la siguiente lista del personal integrante de la redacción de "LUZ Y GUIA".

- DIRECTOR Y REDACTOR JEFE: Ilmo. Sr. D. Saturnio Guardia Urbano.
1er. Redactor: "NIUS DE B." D. Higinio Col y Flor.
2o " " "SA. YAGOR" D. Ovidio Fica Puarte.
3er " " "A. de IANIA" D. Gesáreo Gordo y Llano.

Queda pues complacido nuestro estinado amigo INOMINADO.

En cuanto a GONI, escrito está y acordado quedó que ha sido, es y será siempre

G. I

JOSE M^a CALIGUERAL IBERN, fervoroso militante de Acción Católica, que desempeñó últimamente el cargo de Vocal de Propaganda en la Asociación juvenil, nos ha dejado. Entristecidos y emocionados le dimos nuestro fuerte abrazo de despedida el día 4 de septiembre, momentos antes de partir al noviciado que en Arenys de Mar tienen los Rdos. Frailes menores (Capuchinos).

José M^a nos ha dejado atrás en la ruta, porque el Señor le ha querido mas cerca de sí. No habrán de esfumarse jamás de nuestra memoria los actos ejemplarísimos de virtud con que durante tanto tiempo nos ha edificado. Tampoco él - estamos seguros - habré de olvidar nunca los instantes pletóricos de fervor y ambición apostólica que juntos hemos vivido en el Centro soñando grandezas por Cristo.

Cuando años mas tarde, lengua ya su barba misionera, predicando en los púlpitos españoles la palabra de Dios, o en los países lejanos, entre montañas y selvas, en medio de tribus tal vez hostiles, enseñe a los indígenas a amar a Cristo, habré de culminar el legítimo orgullo que hoy sentimos al crecer al Maestro uno de los mejores y mas sólidos puntales del centro.

Amigo José M^a, te admiramos y te recordaremos constantemente.

NUESTRO GRAN EQUIPO

Hace ya mucho tiempo que los Jóvenes de A.C. acariciábamos la idea de tener "nuestra" sección deportiva. No es ello tan fácil como a primera vista parece, porque el más mínimo intento para lograrlo, supone la realización de cuantiosos gastos. Y nuestra Caja suele estar siempre exhausta...

No obstante, entre los jóvenes del Centro hay muy buena pasta deportiva. Urge, pues, aprovecharla. Y para comenzar, nos hemos lanzado decididamente -sordos a las paternales insinuaciones de nuestro Tesorero, que siempre nos habla de facturas, déficits y deudas- a la creación de un equipo de BALONCESTO.

Los Rdos. Hermanos de las Escuelas Cristianas nos permiten usar sus amplios patios para entrenamientos y partidos. Es esta otra de las innumerables atenciones que el Centro de Jóvenes de Cassá debe agradecerles. En dichos patios hemos instalado ya porterías propiedad del Centro. Adquirimos "gerseys" y toda la indumentaria de reglamento. Nuestros deportistas lucen sobre el pecho el verde escudo de la Juventud Católica, símbolo de sus ideales altísimos.

Y aquí tenéis ya a nuestro equipo de "basket", capitaneado por Francisco, el ya activo militante del Centro, dispuesto a cosechar victorias y a batirse decididamente con equipos rivales se le presenten. Veamos la crónica que del primer partido celebrado nos hace el redactor deportivo de "LUZ Y GUIA":

En el patio de los Rdos. Hermanos de las Escuelas Cristianas y en partido de presentación del nuevo equipo, jugóse en el día de Santa Tecla un interesante encuentro entre el novel equipo local y el de E. y D. de Gerona, disputándose una copa cedida por el magnífico Ayuntamiento de esta villa.

En el transcurso del partido se ligaron por ambas partes jugadas de verdadero merito, que fueron aplaudidas por el numeroso público allí congregado, a pesar del mal tiempo. Pero pese al entusiasmo de nuestros jugadores, se impuso la veteranía de los gerundenses, terminando el partido con el tanteo de 27-28, favorable a estos últimos.

Integraron el equipo local los nuevos jugadores: Carrera Miralles, Jorge Nadal y los ya veteranos Torres, Duch I y Duch II.

Animos, muchachos! A entrenarse y a versar en partidos sucesivos conquistais los laureles para nuestro Centro.

DEDE.

=====

NOTICIA IMPORTANTE: Por reciente acuerdo adoptado por la JUNTA PARROQUIAL de A.C., "LUZ Y GUIA" a partir del próximo mes, Dios mediante, SE PUBLICARA IMPRESO, y con carácter de "suplemento a Hoja Parroquial". Aunque vendrá a ser el órgano de las cuatro Ramas de Acción Católica, no obstante, su redacción se amoldará al interés de todos los cassanenses, teniendo ya asegurada la constante colaboración de valiosas y doctas plumas. Esperamos que esta noticia será acogida con verdadera satisfacción y que todos los militantes de la acción católica parroquial y todos los católicos cassanenses, en general, no han de regatear esfuerzos para lograr que nuestra publicación se convierta en un eficaz medio de apostolado, procurando su divulgación y haciéndola penetrar en todos los hogares de nuestra villa.

=====

CONSIGNA PARA EL CURSO 1944-1945.

Ha sido aprobada como consigna para el curso a que damos comienzo en este mes de octubre "LA RESTAURACION CRISTIANA DE LA FAMILIA". Aunque hoy, por la carencia de espacio, nos limitamos con poner en conocimiento de nuestros lectores escuetamente la campaña asignada por la Jerarquía a todos los componentes del gran ejército de Cristo, que es la Acción Católica, en números sucesivos iremos comentándola y marcando concretas orientaciones, poniendo con ello también a nuestro "LUZ Y GUIA" al servicio de este grandísimo ideal.

Comencemos a laborar con fé, con entusiasmo, para lograr que la familia española alcance el nivel moral y religioso que le corresponde y que tuvo en otros tiempos que coincidieron, precisamente, con los siglos de grandeza de nuestra Patria. que no hay que buscar la regeneración del mundo paganzante en que vivimos, en profundos discursos, ni en floridos escritos, sino en la transformación de esa sociedad minúscula, que es la familia y que, no obstante su pequeñez, forma el sólido cimiento de cualquiera otra sociedad.